

Antrag Nr. 11-O-11-0089
CDU und SPD

Betreff:

Fehlende Beschilderung Klosterpfad / Ecke Bethelstraße [CDU und SPD]

Antragstext:

Antrag der Fraktionen CDU und SPD

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, am Klosterpfad / Ecke Bethelstraße ein Verkehrszeichen (z. B. Zeichen 357 - Sackgasse) zu installieren.

Begründung:

Der Klosterpfad ist eine Sackgasse. Da kein entsprechendes Verkehrszeichen am Beginn der Straße installiert ist kommt es regelmäßig vor, dass Fahrzeuge aller Art, insbesondere auch LKW in die Straße einfahren und dann mit großem Aufwand wieder rückwärts aus der Straße herausrangieren müssen. Dies stellt eine unnötige Belastung für die Verkehrsteilnehmer, als auch für die Anwohner dar.

Wiesbaden, 07.12.2011